

12.3.2023 - zeitzeichen.net

Ein großes Puh!

Nach rund dreieinhalb Jahren Diskussion endete der katholische Reformprozess Synodaler Weg am Samstag in Frankfurt

...
Liegt demnach die sonst immer sehr kritische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ richtig, wenn sie das so aufwendige Unterfangen der katholischen Kirche in Deutschland als einen „weltweit beispielhaften Prozess“ beschreibt? Oder hat die Co-Präsidentin des Synodalen Wegs, Irme Stetter-Karp, recht, die sagte, es habe gerade in der Frauenfrage nur „Millimeter für Millimeter“ Fortschritte gegeben?

...

<https://zeitzeichen.net/node/10333>

Zuletzt geändert am 15.03.2023